

90 - mars & avril 2012

La chasse aux négaWatts est ouverte ! - édito

« L'objectif général : léguer aux générations futures des bienfaits et des rentes plutôt que des fardeaux et des dettes. » (Thierry Salomon, président de la Compagnie (...))

Protéger la nature, ça marche ! - dossier

Autrefois menacés, les rapaces et d'autres oiseaux prestigieux retrouvent leurs quartiers dans nos campagnes et jusqu'à Bruxelles. Dans les forêts, les grands (...)

Combien d'espèces sur Terre ?

La question est simple mais désarmante. Car personne ne le sait, pas même les spécialistes. Comment fait-on pour compter quelque chose que l'on ne connaît pas ? Est-il (...)

Le chemin du dragon

D'étranges arbres sculptés se dressent dans l'Hertogenwald. Visite d'un chemin artistique hors des sentiers battus.

Comme un arbre dans la ville

A Bruxelles, dans les villes wallonnes, et même à Quito, des citoyens veillent sur les arbres de leur ville. Ces hôtes silencieux contribuent en effet à la qualité de la vie (...)

Les andouillettes et la radio thorax

Coucou. Le cœur de la démocratie, c'est la souveraineté populaire. C'est le mécanisme fragile par lequel un peuple conscient se choisit, après un libre débat, (...)

Les « comparaisons-ventriloques »

Dans les médias autant que dans les discours politiques et savants, les comparaisons foisonnent. Aujourd'hui, elles sont souvent utilisées pour justifier des réformes (...)

Nucléaire : ce qu'ils ne vous disent pas

Sur le thème « Posez-nous vos questions, nous y répondrons », les partisans du nucléaire prétendent jouer la transparence... mais évitent soigneusement les sujets qui (...)

Sans réduction fiscale, le photovoltaïque reste rentable

Est-il toujours rentable d'investir, en 2012, dans une installation photovoltaïque ? Oui, les chiffres le prouvent. Sur 25 ans, un ménage qui produit son électricité (...)

« Règle d'or » européenne : le bâton sans la carotte ?

Le 30 janvier 2012, l'Union européenne a entériné l'idée d'intégrer, dans les législations des Etats membres, une « règle d'or » en vue (...)

Le sens de l'autre

Le 13 décembre dernier, à Liège, un homme tirait dans la foule avant de se suicider. Un acte exceptionnel, heureusement, mais qui jetait une lumière crue sur un sujet éternel, (...)

Où sont vos esclaves ?

Partout dans le monde, une main-d'œuvre servile met à votre disposition des biens de consommation courante. Le phénomène a explosé depuis que la mondialisation est (...)

Comment mettre la main sur la fortune des dictateurs ?

La corruption des élites et les détournements de fonds perturbent les économies du Sud. Des associations tentent de récupérer les avoirs des dictateurs déchus. Les révolutions (...)

Aux caméras, citoyens !

En Bolivie, un mouvement social autochtone se sert de la communication pour faire valoir ses droits. Longtemps exclus des sphères de pouvoir, les communautés renforcent leur (...)

Le dernier rendez-vous du châtiment

Le génocide cambodgien devant la justice, près de 35 ans plus tard. Quelles leçons tirer face à ces crimes « que l'on n'arrive ni à punir ni à pardonner » ? (...)

Les agrumes

Dans la famille des agrumes, l'orange domine largement avec 70 % de la consommation. Mais les citrons, pamplemousses et autres mandarines se sont également rendus (...)

A la recherche de l'équilibre acido-basique

[Rubans de radis blanc et de patate douce aux épices thaï, pak choy et noix de cajou. Recette.](#)

Pour une « mode lente »

[Où peut-on trouver des vêtements fabriqués dans des conditions de travail décentes ? La plate-forme belge AchACT, militant pour le respect des droits des travailleurs dans le \(...\)](#)